
                             

                               PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 61/2017

SENHOR PRESIDENTE,
                             
                                 
                                 A Vereadora que este subscreve, solicita que após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado à Gerência da  Corsan o seguinte 
Pedido de Providências:
                             - Que seja realizada revisão e conserto nas ruas onde a firma 
terceirizada LM Construções,  prestou serviços à Corsan e o calçamento tenha ficado 
danificado.
                                 
                              JUSTIFICATIVA: Apresento este Pedido de Providências atendendo 
reivindicações de munícipes que reclamam de buracos nas vias,  estes após terem 
sido realizados serviços nos encanamentos, e o calçamento ter ficado danificado, 
dificultando do tráfego de veículos.
                           
                           Solicito ainda, que após ser realizado  levantamento de todos os locais, 
essa  informação seja enviada a esta Vereadora para que assim, possamos solicitar  
providências da Secretária de Obras e Transportes dos demais locais com problemas 
no calçamento.
                                
                               Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,  
10 de fevereiro de 2017.
                                             

                                             
                              VEREADORA EVA TEIXEIRA MESA PRATES
                                                  Bancada do PMDB
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 08/2017

                                              A Vereadora que a este subscreve, solicita após ouvido o 
Plenário na forma regimental, que seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo -
Secretaria Municipal de Saúde, o seguinte Pedido de Informação:

                               - Que seja informado pela Secretaria Municipal de Saúde se já 
foi realizada licitação para compra de aparelhos para medir glicose,  medicamentos para 
pressão arterial, anti-inflamatórios e antibióticos, estes que estão em pouca quantidade, e 
alguns já estão em falta na farmácia básica do município. 

          JUSTIFICATIVA:  Esses medicamentos não podem faltar 
na farmácia básica, são medicamentos que são receitados frequentemente, e muitas 
pessoas não possuem condições de adquiri-los.
                                            Antes que os estoques estejam esgotados, deve ser feita 
licitação, evitando assim que a farmácia fique sem condições de fornecer os medicamentos 
por um longo prazo.
                                           No caso do aparelho para medir glicose, a farmácia possui as 
fitas no seu estoque, necessitando somente da compra dos aparelhos para que possam ser 
entregues às pessoas que necessitam fazer uso dos mesmos.

        
                                          Sala “Severino Silveira” da Câmara de Vereadores de Lavras 
do Sul, 10 de fevereiro de 2017.

                                  
                                     
                                     
                                  VEREADORA EVA TEIXEIRA MESA PRATES 
                                                           Bancada do PMDB
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